

de vin de Saint-Aignan, André Gatignon. L'une des recrues les plus utiles fut **Julien Nadau** de Contres. Il dirigeait pour le secteur la société de fourniture d'électricité qui desservait nombre de communes solognotes et sa femme Raymonde avait un salon de coiffure, couverture idéale pour faire office de boîte aux lettres clandestine. **Nadau** était franc-maçon, comme plusieurs autres membres du réseau *Adolphe*. À un moment donné, un autre braconnier, Théo Bertin, le rejoignit.

Sans tarder Souris contacta l'un des groupes les plus importants, basé aux environs de Romorantin. Elle commença par un garagiste, René Bouton, et par Roger Couffrant, père de six enfants et qui, avec sa femme, possédait un magasin d'appareils électriques.